

Couvent-Opinions reçues

Aménagements et espaces extérieurs

Nom complet

Cristina Candido Oliveira

Mon opinion

Je reconnais que la cession de 30 % du terrain à la Ville pour agrandir le Boisé des Pères est une initiative positive, mais je reste préoccupé par les impacts potentiels de ce projet sur la préservation de cet espace naturel. La densification prévue risque de mettre une pression importante sur ce milieu fragile, notamment en augmentant la fréquentation humaine, ainsi que la pollution sonore et lumineuse, ce qui pourrait perturber la faune et la flore locales.

De plus, les espaces extérieurs semblent insuffisamment alignés avec une vision de développement durable. Il y a peu d'informations sur les mesures prévues pour limiter l'imperméabilisation des sols ou pour maximiser les espaces verts. Il serait essentiel que l'aménagement des espaces verts priorise l'utilisation d'espèces indigènes afin de préserver l'équilibre de l'écosystème environnant et d'éviter d'introduire des perturbations supplémentaires.

Nom complet

Arnaud Lloret

Mon opinion

Bien que la cession de 30 % du terrain à la Ville pour agrandir le Boisé des Pères soit positive, le projet reste préoccupant pour la préservation de cet espace naturel. La densification prévue pourrait exercer une pression accrue sur ce milieu fragile, notamment en augmentant la fréquentation humaine, la pollution sonore et lumineuse, ainsi que les perturbations pour la faune et la flore locales. De plus, les espaces extérieurs semblent insuffisamment intégrés à une vision de développement durable, avec peu d'indications sur des mesures concrètes pour limiter l'imperméabilisation des sols et maximiser les espaces verts. L'aménagement des espaces verts devrait prioriser les espèces indigènes afin de ne pas perturber l'écosystème environnant.

Nom complet

Lise Lemarbre

Mon opinion

Sur les plans, c'est beau. Il reste à voir la réalisation de ces aménagements en réalité et surtout l'entretien et la croissance dans le temps de ces espaces.

Y aura-t-il des gens dédiés à la préservation des espaces extérieurs? Si dans les années suivant la fin de la construction, les aménagements sont laissés à l'abandon la vue depuis le boulevard Rosemont ne sera pas trop belle.

Il y a toujours des gens bien intentionnés au début ensuite...

Nom complet

Isabelle Quentin

Mon opinion

Les espaces extérieurs prévus et la réhabilitation d'une partie du boisé des Dominicains sont intelligemment imaginés.

Mais ajouter une grande impression de construit (béton) semble contraire à l'objectif recherché.

Et projeter une ombre terrifiante sur l'ensemble du quartier aussi.